

仁摩サンドミュージアム 「ギネス認定」と「時の祭典」



▲ギネス世界記録認定書のお披露目



▲一年計砂時計「砂暦」

「世界一大きな砂時計」 としてギネス認定

大田市に、世界一大きな砂時計があることをご存知ですか？仁摩サンドミュージアム（仁摩町）の一年計砂時計。世界最大の砂時計として、「ギネスワールドレコーズ」が確認し、昨年9月上旬発行の「ギネス世界記録2016」に掲載されました。

この一年計砂時計は「砂暦」と名付けられ、直径1m、高さ5.2mで総量1トンもの砂を使った砂時計は一目でその大きさに圧倒されます。これまで世界最大とされていた砂時計の直径0.38m、高さ1.06mの大きさをはるかに超え、ギネス世界記録に認定されました。

「砂暦」の真下にあるタイムホールには、砂暦のレブリカや様々な作品が展示され、来場者を楽しませます。

大畑修一事務局長は「世界一の砂時計として発信されることは喜ばしい。県内外の人に魅力を感じてほしい」と来場を呼び掛けています。

「やん」悲願の95位!

るキャラ® グランプリ
長を務めた竹腰市長に

なのおかげ! ありがと
ラカードを持って登場
いたみなさんへ感謝の

の挑戦で悲願の100位以
しい。らとちゃんファ
した。

PRをがんばる「らとちゃ
よろしくお願ひします。



▲結果を報告する「らとちゃん」

らとちゃん



Twitter元気に更新中!



らとちゃんとは…



らとちゃん
©2012大田市
K215

螺灯（らとう）と鋤夫の衣装がモチーフの大田市マスコットキャラクター。螺灯とは、かつて石見銀山の間歩（坑道）でも使われた、サザエの殻に油を入れて火を灯す明かりのこと。

恥ずかしがり屋さん、だけどいったん「火」がつくと、ソコヌケに明るい性格なのだとか…。頭に揺れる小さな炎で、人々の心や地域の未来に明かりを灯します。

年越しイベント 「時の祭典」

仁摩サンドミュージアムでは、年末カウントダウンイベント「時の祭典」が毎年行われています。「時の祭典」は、年男・年女108人で、一年計砂時計の綱を引いて半回転させ、上下をひっくり返して新年を迎えるイベント。

今年も大晦日から元旦にかけて行われ、砂時計の回転のほか、アーティスト「あんどりいらんど。」によるライブイベントやビンゴ大会、ふるまいそば・ふるまい豚汁など盛りだくさんの企画を来場者は楽しみました。

新しく流れ始めた砂時計を



▲「時の祭典」の様子



▲冬の夜空を彩る花火

見上げれば、新しい年を迎えた実感が湧いてきます。新たに一年の時を刻み始めた砂時計のもと、みんなで新年を祝いました。

また年越しのカウントダウンが終わると1,000発の花火が勢いよくあがり、来場者からは歓声があがりました。新年の夜空を彩る冬の花火は珍しく、県内外からたくさんの方々が賑わいました。

仁摩サンドミュージアム

漫画「砂時計」の舞台になった、『砂』がテーマの博物館。大小6つのピラミッドの中では様々な砂時計や不思議な砂のオブジェに子どもたちも釘付け。鳴砂の秘密や砂の魅力に触れることのできるイベントなど盛りだくさんです。

住所：仁摩町天河内975 ☎：0854-88-3776
営業時間：9：00～17：00（入館は16：30まで）
定休日：第1水曜日（祝日を除く）、年末年始



ゆるキャラグランプリ®2015で「らとち

大田市マスコットキャラクター「らとちゃん」がゆるキャラ® グランプリ2015に参加。一昨年の131位から95位に大躍進し、総合100位以内の目標を達成しました。得票数も32,427票から約2.5倍の81,696票と一昨年を大きく上回り、たくさんの応援をありがとうございました。

今回のゆるキャラのエントリー数は1,727体と史上最高。「らとちゃん」は県内外のいろいろな場所へお出掛けし、大田市のPRとともに投票を呼びかけました。昨年11月21日（土）～23日（月・祝）の決選投票（静岡県浜松市）にも参加し、多くの方々から声援をいただきました。



◆浜松市の決選投票にてPR

「らとちゃん」はゆ2015の結果を後援会報告しました。

「うれしいな！みんなう！！」と書かれたプし、応援してただ気持ち伝えました。

竹腰市長は「4度目内を実現できてうれンのおかげ」と話しまこれから大田市のん」への応援・声援を